
Title: Regarding development works under Pradhan Mantri Gram Sadak Yojana.

ी मेदास (इटावा):  माननीय अ य  महोदया, म आपके मा यम से कहना चाहंूगा क आठ-दस साल पहले धानमं ी सड़क योजना
क एक कम चल। म डि ट बोड का चेयरमैन था, उसम ताव पास करने का मौका मला था। उसम यह था क दो हजार
वाल आबाद  के गांव पहले जोड़े जाएगें, उसके बाद एक हजार आबाद  वाले गांव जोड़े जाएगें और फर पांच सौ आबाद  के गांव जोड़े
जाएगें। मुझे बड़े दखु के साथ कहना पड़ रहा है क आज भी एक हजार, दो हजार आबाद  के तमाम ऐसे गांव पड़े हुए ह, जो सड़क
से नह ं जुड़े। धानमं ी सड़क योजना म पांच साल का मट नस था, आज दो-तीन साल बाद सड़क टूट जाती है और कोई मटनस
नह ं होता है।
अ य  महोदया, म आपके मा यम से कहना चाहंूगा क धानमं ी सड़क योजना के अंतगत रा य सरकार के  सरकार को ताव
भेजती ह, ले कन जो हम लोग मे बर ऑफ पा लयामट ह, इ ह पता ह  नह ं चलता है।
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हम लोग गांव  म जाते ह, तो देखते ह क तमाम गांव बगरै सड़क के ह। म आपके मा यम से सरकार से अनरुोध करना चाहता हंू
क धान मं ी ाम सड़क योजना के अंदर बनने वाल सड़क के ताव सांसद से लए जाए।ं इसके अलावा हमारे े  औरैया म
ऐसे तमाम गांव ह जो चार-चार और दस-दस कलोमीटर दरू ह, िजनम आने जाने के लए कोई रा ता नह ं है। उनम सड़क बनाई
जाए।ं जैसे ऐल गांव है, जमालपुर गांव है और छोकर क मडैया पुरवा है। इ ह सड़क से जोड़ा जाए।
महोदया, 18 और 20 लाख पए त कलोमीटर क लागत से सड़क बनती ह, ले कन रा य सरकार  के अ धकार  और कमचार
उनम दलच पी नह ं रखते ह, िजसके कारण बहुत घ टया क म का काम हो रहा है। इसक जांच कर के हम अवगत कराया जाए,
य क इसम के  सरकार का पैसा लग रहा है, इसलए के  सरकार इस बारे म एक समत बनाए, ता क इस योजना म जो अरब
पए बबाद हो रहे ह, उ ह बचाने के लए कड़ी नगरानी रखी जा सके।

 


